

わかっ子

【学校目標】ふるさと“若木”を愛するたくましい若木っ子の育成
～みんなでつくる・みんなで伸びる～

今年もよろしくお願いします。



少し遅くなりましたが、謹んで新年のお喜びを申し上げます。保護者の皆様、そして日頃より若木小学校を温かく見守り、支えてくださっている地域の皆様におかれましては、希望に満ちた新春を迎えられたことと存じます。旧年中は、本校の教育活動に対し深いご理解とご協力を賜りましたこと、心より感謝申し上げます。

新しい年を迎える、若木小学校は「子ども一人ひとりが輝き、互いに認め合い、未来を切り拓く力を育む学校」であり続けたいと考えております。知・徳・体の調和のとれた学びを大切にしながら、ふるさと若木を愛し、人を思いやり、自ら考え行動できる子どもの育成に、教職員一同、心を一つにして取り組んでまいります。

本年も学校・家庭・地域がしっかりと手を携え、三位一体となって「わかっ子」の健やかな成長を支えていただければ幸いです。どうぞよろしくお願い申し上げます。

壁画が体育館後方に設置されました。

150周年記念事業でミヤザキケンスケさんと子どもたちが制作した巨大壁画。お披露目会からしばらくは、体育館のステージに飾っていました。昨年12月に行われた武雄市各町対抗駅伝大会の際には、選手の待機場所として体育館が開放され、各町の選手の皆さんにも見ていただくことができました。本当に若木小自慢の壁画となっています。



さて、この壁画ですが、冬休み期間中に体育館後方に設置が完了しました。

設置されたのを見て、改めて、壁画の素晴らしさと迫力に圧倒されます。これから先も、この壁画が若木小だけでなく、若木町の一つのシンボルとしてあり続けてほしいと願っています。

「ととのえる」～気持ちの良い靴の並べ方～

1月9日の朝。子どもたちの下駄箱を見ると、かかとがそろい、向きも整った靴が静かに並んでいました。その様子に、思わず足を止めました。くつを並べる。それは一見すると小さな行いですが、そこには大切な学びが息づいています。

靴をそろえるということは、次に使う人のことを思い、場を整えるということです。自分の行動が周囲にどのような影響を与えるのかを考える、いわば「想像力」と「配慮」の表れでもあります。また、亂れを整える経験を積み重ねることで、心も自然と落ち着き、次の活動へと向かう準備が整います。

「ととのえる」ことは、外見をきれいにするだけではありません。身の回りを整えることは自分自身を整えることにつながります。学びに向かう姿勢、話を聞く態度、友だちとの関わり方…。その土台には、こうした日常の小さな実践があります。

新年の初めに見られた下駄箱の靴の整い方。小さな実践の積み重ねこそが、確かな成長につながっていくものと確信しています。今後もこのような実践が積み重なっていくよう「ととのえる」という価値を大切にしてまいります。



学校給食週間に寄せて ~「食」から広がる学び~

毎年1月には「学校給食週間」が設けられています。これは、日々当たり前のように口にしている給食が、どのような思いと工夫によって支えられているかを改めて知り、「食」への関心を高め、感謝を深める大切な機会です。

本校では、この時期に合わせて栄養職員が心を込めて作成した掲示物が、掲示板を彩っています。

学校給食がいつから始まって、どんなメニューの変遷をたどったかという学校給食の歴史や、「食」に関するクイズが掲示され、子どもたちの「食」への関心を高めるまさに学びの掲示となっています。子どもたちが立ち止まり、クイズの答えを考えたり、友だちと給食のメニューについて話し合ったりする姿に、食育の確かな広がりを感じています。

学校給食は健康な体を作ることはもちろん、感謝の心、郷土への理解、そして自らの生活を見つめ直す力を育む、かけがえのない教育の場です。ご家庭におかれましても、この機会に、学校での掲示や給食の話題をもとに、「食」についてお話しいただければ幸いです。



1月の生活のめあて ~「気持ちの良いあいさつをしよう」~

新しい年の幕開けとともに、学校にもすがすがしい空気が満ちています。1月は、心と体のリズムを整え、新たな一歩を踏み出す大切な月です。今月の生活のめあては、「気持ちの良いあいさつをしよう」です。

朝、登校後に寒さに負けずに運動場で元気に遊ぶ5年生の3名の男の子達がいます。彼らは挨拶運動から戻った私を見つけるとずいぶん離れたところから、「校長先生。おはようございます!」と元気な挨拶をしてくれます。その声と気持ちに心から嬉しくなりました。本当に一日の元気をもらう瞬間です。

よく、「挨拶は人と人とを結ぶ」と言われます。たしかに、「おはよう」という身近な言葉で互いの心は結びつきます。あいさつは人と人を結ぶ礼儀であり、社会性の第一歩でもあります。

新年の始まりにふさわしく、若木小学校の子どもたち一人ひとりが、進んで挨拶のできる姿をめざしましょう。

あいさつが響き合う元気な学校「あいさつ SGKN」 (廊下に掲示しています。)

・S…さきに ・G…げんきに ・K…かおを見て ・N…何回も

1月の主な行事予定

日	曜	行 事	日	曜	行 事
8	木	2学期後半開始 全校朝会(朝) 短縮4時間(給食なし)※11:40下校	22	木	花まるタイム なぞペー(1・2・3年) SC来校(午前)
13	火	委員会活動⑥	23	金	授業参観⑤ 育友会臨時総会 学年育友会
14	水	花いっぱい運動(朝)	26	月	人権集会(朝)～①
15	木	SC来校(午後)	27	火	花まるタイム 代表委員会⑥
19	月	生活リズムチェック週間(～23日)	28	水	給食集会(朝)
20	火	花まるタイム クラブ活動⑥	29	木	花まるタイム
21	水	お話タイム(朝)	30	金	普通校時4時間 新入学児童保護者説明会 14:00～